



Compromiso con la comunidad

Carabineros donó dos caballos a instituciones de Punta Arenas

● Dos equinos que sirvieron a Carabineros durante 20 años en patrullajes y labores de seguridad, fueron donados a centros de hipoterapia en Punta Arenas para continuar su legado ahora al servicio de la rehabilitación y bienestar emocional.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Una especial y significativa ceremonia se llevó a cabo esta semana en dependencias del Complejo Policial, ubicado en Calle Ignacio Carrera Pinto de Punta Arenas. El jefe de Zona de Carabineros de la Región de Magallanes y Antártica Chilena, general Marco Alvarado Díaz, hizo entrega de dos ejemplares equinos, uno al Centro Terapéutico de Atención Temprana y Neuro

Rehabilitación Diversian y otro a la Fundación Aires de Vida, que se especializa en la hipoterapia, como una alternativa de rehabilitación física y emocional de niños, jóvenes y adultos, a través del contacto con la naturaleza y los animales.

¿Quiénes son?

Durante la ceremonia destacaron la trayectoria ejemplar de Virgos II y Vladimiro, simbolizando en ellos la vocación de servicio que caracteriza a Carabineros de Chile, además se subrayó el valor de dar continuidad a ese legado en espacios donde seguirán contribuyendo al bienestar de la comunidad, esta vez desde un rol terapéutico y emocional. El retiro de la institución de estos caba-

llares, marca el fin de una etapa donde sirvieron con lealtad en diversas funciones policiales en la Tenencia Yendegaia, desde patrullajes de fronteras, preventivos, hasta actividades de acercamiento comunitario.

El traspaso

Este solemne acto tuvo la firma de cesión por parte de Carabineros con sus ahora dueños, además de realizarse la tradicional ceremonia, donde se les quitó la capucha institucional, reemplazándola por las monturas que cada una de las organizaciones dispuso para sus nuevos integrantes, que ahora, caminarán al paso del afecto, la sanación y la inclusión.

El jefe de Zona de Magallanes y Antártica Chilena, general Marco Alvarado Díaz, destacó esta acción y agradeció la oportunidad de poder hacer esta donación tan significativa: "En una ceremonia muy especial hicimos entrega a la Corporación Diversian y la Fundación Aires de Vida, dos ejemplares equinos, Virgos II y Vladimiro, los cuales des-



CARABINEROS

Las instituciones benéficas agradecieron el apoyo de esta donación, que permitirá ayudar a los niños, jóvenes y adultos de la institución.

“
Los ejemplares
pasarán a formar
parte de estas
organizaciones, para
poder realizar terapias
complementarias
para niños, jóvenes y
adultos”.

General Marcos Alvarado,
 jefe de zona de Carabineros.

20

años
 de servicio cumplieron los
 caballares en la Región
 de Magallanes, específicamente
 en la localidad de
 Yendegaia.

pués de haber cumplido 20 años de servicio en la institución, pasarán a formar parte de estas organizaciones, para poder realizar terapias complementarias para niños, jóvenes y adultos".

La directora de la Corporación Diversian, Cinthia Barrientos, se mostró muy agradecida por esta

donación destacando la gran ayuda que brindará especialmente a los niños: "La entrega de este equino es muy importante para la corporación ya que vamos a poder ayudar a muchos niños a través de la equinoterapia y este caballo va a ser un integrante más del equipo de trabajo, el cual se sumará a comple-

mentar las terapias que ya tenemos con fonoaudiólogos y terapeutas ocupacionales. Para nosotros ha sido muy importante trabajar junto a Carabineros, en temas de inclusión y el respeto a las personas con discapacidad, este es un paso más para seguir cultivando este trabajo conjunto"